
青森菱友会の囃子方のみなさんもかけつけました 静和園でもメバルねぶたと囃子を披露

ねぶた運行前に取材を受ける佐々木さん 練習してきた囃子も披露

中里高校ねぶた体験記
　８月11日㈯のなかどまりまつり（中里地区）では、中里高校ねぶたがお披露目となりました。生徒たちも、
運行の直前に初めて完成したねぶたを見ました。美術部部長の佐々木彩乃さんは送り絵部分の制作の時から、
強い思いがありました。このねぶた体験が今年だけではなく、佐々木さん自身が卒業したあとも、後輩達が
中里高校ねぶたを制作できればと考えていました。今回のねぶた制作をより良いものにし、中里高校の未来
につなげるために、時間を割いて納得いくまで挑んでいました。佐々木さんは「思い出になる貴重な経験が
出来て良かった」と話し、出来映えに満足した様子でした。


